

---

## Caractère accentué

Posté par eric.guillet - 20-02-2009 à 19:21

---

Bonjour,

je n'arrive pas à faire afficher des caractères accentués via la commande text ...

Eric

=====

## Re:Caractère accentué

Posté par bernadette - 20-02-2009 à 20:35

---

Dans flydraw, malheureusement on ne peut pas mettre d'accent en effet. Il y avait eu un début de travail dessus, mais rien n'a été fait finalement (moi, j'en suis incapable !)

Pour déaccentuer sinon  
!deaccent ééîç

ou dans oef

\text{h=wims(deaccent ééîç)}

=====

## Re:Caractère accentué

Posté par eric.guillet - 21-02-2009 à 20:54

---

Bonjour,

j'ai l'impression qu'il y a moyen de "bidouiller" (dans un premier temps?).

Pourquoi ne pas remplacer certains (pas trop utiles, du moins par rapport aux accentués) des 128 premiers caractères ascii (sauf les 31 premiers? ... et les 128 étendus qui ne sont pas implémentés) par les caractères accentués les plus usités ?

J'ai fait le test avec le fichier matrice gdfontmb.c (en recompilant wims) et ça a l'air de marcher.

Ceci dit, j'ai bien conscience que cela reste une béquille et qu'il serait plus intéressant d'avoir directement accès à ces caractères via le clavier.

Eric

=====